

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.02
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Ungewohnt ruhiger Start ins neue Jahr und Spende der Happy Hour Boys

(dibe) Der FFC wünscht allen Forster Bürgerinnen und Bürgern ein gesundes und erfolgreiches, neues Jahr 2021.

Normalerweise bedeutet der Jahresanfang für den FFC immer viel Arbeit. Wir wären in der Hochphase der Planung und Vorbereitung unserer Termine für die laufende Kampagne. Unser erstes Highlight wäre Anfang Februar die Durchführung des 3. Forster Narrenbaumfestes mit Rathaussturm auf dem Kirchplatz. Dann würde es weitergehen mit unserer großen Prunksitzung, den Umzügen, unserem Couchrennen und dem Schlumpeln in da kloina Gass.

Doch dieses Jahr ist alles anders. Wie so viele andere auch, sind wir zur Untätigkeit verdonnert und so ist es recht still rund um den FFC und seine Aktivitäten. Umso schöner und wertvoller ist es, dass wir wie in der Vergangenheit andere unterstützen, die Hilfe wirklich benötigen. Das Männerballett des FFC – die Happy Hour Boys – hat sich im Dezember anstelle der Durchführung einer Weihnachtsfeier (coronabedingt) spontan dazu entschieden, eine Spende in Höhe von EUR 111,- an „Ein Herz für Kinder“ zu übergeben. VIELEN DANK dafür, eine tolle Idee!

Wir prüfen alle Möglichkeiten ob und in welcher Form wir ein wenig (coronakonfomen) Karneval nach Forst bringen können. Dazu werden wir berichten. Bis dahin – bitte bleiben Sie gesund!

